
 

 

Minden, 15. Februar 2024           

 
Liebe Freundinnen und Freunde unserer Arbeit! 
 
In den vergangenen Tagen haben viele sicherlich über  
einen möglichen Datenklau in unserem Verein gehört  
und diskutiert.  
Heute komme ich mit einer guten Nachricht.  
 
Bisher waren wir davon ausgegangen, dass wir Opfer eines vorsätzlichen Diebstahls 
wurden. Dies hat sich nicht bestätigt. Unsere Daten wurden aller Wahrscheinlichkeit 
nach, durch die technische Behandlung im Postverteilzentrum aus dem Umschlag 
entfernt und als herrenloses Gut sicher gesammelt. Standard- und Kompaktbriefe 
werden mit sehr hoher Geschwindigkeit maschinell sortiert, gestempelt und auf 
Transportbändern befördert. Gegenstände, die den Sendungen beigelegt wurden, 
können dabei aus dem Kuvert gedrückt werden. Das führt teilweise zu scharfen 
Schnitten, die aussehen, als sei der Umschlag absichtlich aufgeschnitten worden. 
Die von der Maschine aus Sicherheitsgründen entfernten Teile werden dann, soweit 
kein Eigentümer feststellbar ist, entsorgt. Der leere Brief wird dann ordnungsgemäß 
zugestellt. Damit müssen wir nach den vorliegenden Informationen und Gesprächen 
mit der Polizei, Experten und der Post nicht mehr sicher von einem Diebstahl 
ausgehen. Für den aus dem Brief entfernten Datenträger haben wir selbstverständlich 
nochmal unseren Suchauftrag präzisiert.  
 
Und dann noch folgendes: manche haben sich gewundert - ja auch geärgert, dass sie 
davon aus der Zeitung erfahren haben. Auch hier haben wir dazu gelernt. Der 
Dienstleister, bei dem wir eine Expresszustellung einer Information an alle Mitglieder 
bestellt haben, hat die Dienstleistung nicht in der bestellten und von uns erwarteten 
Qualität geliefert. Manche haben bis heute noch keinen Express-Brief erhalten. Das 
bedauern wir und werden nach besseren Möglichkeiten suchen, zeitnäher zu 
informieren. 
 
Wir haben uns daher wieder entschlossen, mit etwas Verzögerung nach dieser Mail, 
mit der Zeitung über diese, aus unserer Sicht erfreuliche Entwicklung zu berichten. 
 
Danke für eure Unterstützung, aber auch kritischen Hinweise in dieser Zeit! 
 

Im Auftrag des Vorstandes SV 1860 Minden e.V. 

Ulrich Sanftenberg  
 

 

 


